

OPINIÓN

Puertollanero

¿A las órdenes de quién está este Ayuntamiento?

El Periódico de
Puertollano

EDITA:
Ediciones C&G

DIRECTOR:
Julio Criado García

REDACCIÓN:
Miguel Ramón García
Victor M. Gutiérrez C.
Antonio Carmona
Francisca Martín
Isabel Puentes Moreno

COLABORACIONES:
Juana Yanguas
Alfonso Navarro
Arcadio Buendía
José González Ortíz
Hernán Valdés Parra

FOTOS:
M.J. Gallego, J. C. Gallego,
Gabinetes de Prensa
de Diputación Provincial,
Junta de Comunidades,
Universidad de CLM,
Ayuntamiento de Puertollano

GERENTE:
María Jesús Gallego

DIRECCIÓN POSTAL:

Apdo. de correos, 10
C/ Jaén, 39-Bajo
Telf. y Fax: 926 428893
Telf.: 620 429624
13500 Puertollano

Email:
edicionescg@terra.es

DEPOSITO LEGAL:
CR-35-2003

Vicente Luchena Rodríguez
Coordinador de Ecologistas en Acción-
Valle de Alcudia

Ante la decisión tomada por la mayoría del Consejo de Participación Ciudadana, Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia muestra su preocupación por la, más que probable, contaminación de las aguas del embalse sanitario de Montoro.

Con esta decisión, los representantes que aceptaron el «trasvase ya», aceptan también que se cierre el círculo del agua en Puertollano, y que lleguen a nuestros grifos las aguas residuales de la refinería de Repsol.

Conviene una vez más hacer memoria, y recordar que el agua que se va inyectar en el Montoro, no sólo es sospechosa de estar contaminada, sino que hace unos años, la ciudad de Andujar abandonó su consumo por recomendación de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Es decir, no es una sospecha que el agua esté contaminada por metales pesados e hidrocarburos, sino que es una certeza. Y ahora ese agua que no quieren los jienenses nos la vamos a tener que tragar.

A esto hay que añadir que el «papelón» jugado por los que dirigen el Ayuntamiento de Puertollano ha sido de auténtica VERGÜENZA. Tan sólo tres semanas antes, decían que no había problemas para iniciar el trasvase en Octubre, y ahora, con los mismos datos de entonces, resulta que es imprescindible que se haga de inmediato. ¿A las órdenes de quién está este Ayuntamiento?, ¿de los ciudadanos que tenemos derecho a un agua limpia, o a las de la dirección de Repsol?

Para mayor agravio, mientras que hace tres semanas no se contó

con nadie más, ahora los dirigentes del Gobierno Municipal se escudan tras los representantes de los empresarios, los sindicatos y de algunas asociaciones. Eso, sencillamente se llama tener complejo de culpa, porque la realidad es que quien manda realmente en Puertollano no es el alcalde, elegido democráticamente, sino la dirección de la refinería de Repsol, cuyo único objetivo es enriquecerse lo máximo posible, a costa de lo que sea, aunque como en este caso se trate de la salud pública.

El último ejemplo de la política de Repsol ha sido la «tomadura de pelo» de «apropiarse» del agua de los pantanillos, para así obligar más aún a los responsables públicos a aceptar la decisión del trasvase.

Pero no sólo Repsol es la culpable de la actual situación en el abastecimiento de agua a la comarca, también las instituciones públicas, Ayuntamiento, Junta de Comunidades y Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, tienen mucha responsabilidad. En estos años pasados desde la anterior escasez, se debería haber continuado el trasvase del Jándula directamente a la refinería; de ese modo, que la empresa hubiera trasvasado cuando quisiera, sin contaminar el agua limpia del Montoro. Y qué decir de la conducción de los pantanillos, otro engaño, que ha costado mil millones de pesetas tirados a la basura, y del que aseguraban las instituciones que serviría para separar el consumo humano del industrial.

¡Cuánta mentira!, ¡cuánto engaño!, ¡cuánto irresponsable!

Y ahora, todos juntitos a agachar la cabeza ante la prepotencia de Repsol y la inutilidad de las autoridades responsables.

El verano seco llega a Puertollano

Antonio Méndez Pérez
Concejal Partido Popular

No nos acordamos de Santa Bárbara hasta que trueña. Han comenzado los primeros incendios en la Provincia. En Puertollano todavía no se han realizado desbroce de todas las cunetas que rodean la ciudad, las que llevan al complejo las del villar, la crta. Córdoba, crta. Mestanza, etc. Tampoco se han desbrozados los pastizales que rodean los cerros con lo cual te encuentras hierbas secas de mas de 1 metro de altura. Pero no hace falta irse a los cerros, el parque de las pocitas está impresentable.

¿Tan costoso es roturar los parques y enterrar las malas hierbas?

¿Es tan complicado mantener los bordes de las carreteras limpios y sin matorrales en los alrededores de Puertollano?

Tampoco por parte del Equipo de Gobierno se ha informado sobre la necesidad de ahorrar agua a la población y a la industria.

Tampoco se ha gastado un euro en informar a Puertollano de la facilidad para llevar a cabo el ahorro de agua. Por ejemplo con un gasto bajo de 6 euros la colocación de unos aireadores supone un ahorro de esta cantidad todos los meses en el recibo del agua. Tampoco sabemos que existen lavadoras de menor consumo de agua, ni de los pulsadores dobles de cisterna que ahorran mucho y cuestan poco o colocar en el interior de la cisterna una botella de litro y medio que es más barato todavía.

El Ayuntamiento no nos informa de lo que se nos viene encima.

Hay que empezar a ahorrar agua en todos los lugares donde se pueda. Los parques públicos deben utilizar agua del terciario y no potable para su riego, reducir el consumo de agua no afecta a todos. Muy pronto tendremos que dejar de regar los jardines propios de cada ciudadano también.

Si es cierto que las zonas donde más vegetación hay son las que más agua reciben al cabo del año, aquí hay un interrogante de porque la desertización a que se lleva en el último siglo a la España del Sur va convirtiéndola en una zona árida, sin vegetación y sin vida.

Mientras otros municipios a través de Fundaciones como la de Caja Madrid han llegado a plantar más de cien mil árboles, el de Puertollano planta lo mismo que pinta. No pintan nada de nada, ni plantan tampoco nada.

Habrà que empezar por tener responsables Municipales que si que pinten y planten algo.

Habrà de tenerse también en cuenta una sistemática de trabajo que sea un plan anual frente a matorrales y malezas en los cerros, la variante y los accesos a la ciudad. Habrán de vigilarse más los caminos en que cada día aparecen más y más escombros gracias al vertedero ecológico.

También habrán de revisarse las tasas, puesto que existen algunos listos que sacan escombros de Puertollano y los vierten en zonas limítrofes de Argamasilla, Almodóvar evitando así el hacer frente a una tasa que unos pocos pagan y otros buscan la forma de evitar. Habrà de buscarse la fórmula para cobrar la tasa a todo el mundo o a nadie, lo que no puede ser es que unos paguen y otros no.

Cartas al Director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e Instituciones. Las cartas no deben exceder de 30 líneas. Sus autores se identificarán indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia), y un teléfono de contacto. El periódico Puertollanero se reserva el derecho de extractarlas. El lector debe aceptar que no mantengamos correspondencia sobre ellas ni devolverlas. Pueden enviar sus cartas por correo ordinario a Puertollanero. Apartado de Correo, 10. 13500 Puertollano; a través del fax 926 428893 o por correo electrónico a la dirección edicionescg@terra.es

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a Puertollanero. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás Puertollanero durante 12 ediciones (Un año), por 12 Euros., en concepto de gastos de envío y manipulación.

Nombre: _____
CIF/DNI: _____
Dirección: _____
Población: _____
Teléfono: _____

Ent.: _____ Ofic.: _____ DC: _____ Cta. _____

Firmado ó sellado

FORMA DE PAGO:

- Ingreso en Caja Castilla La Mancha
nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594
(adjuntar comprobante del ingreso)
- DOMICILIACIÓN BANCARIA:

ENVIA TU SUSCRIPCION A :

EDICIONES C&G
Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano
Fax: 926 428893

Puertollanero